
   

Pierre s'en est allé, et nous sommes tous tristes. Combien de fois, avons-nous refait le 
monde cyclotouriste, ensemble ? Et ça nous permettait d'avaler les kilomètres. 
Pierre s'en est allé, et le Comminges ne sera plus comme avant. Il soufflera un brin de 
nostalgie, dans le col des Ares et le Mont de Galié. 
Pierre s'en est allé, et nous pensons fortement à Micheline. Ils formaient un couple 
formidable, tous les deux. 
Pierre s'en est allé, et il nous laisse ses chroniques, ses récits, ses livres et ses photos. 
Beaucoup de souvenirs et beaucoup de regrets et de tristesse. 
Pierre s'en est allé, et notre grande famille est dans la peine. 
Il fait gris, il fait froid, l'hiver est vraiment dur, en ce début janvier... 
Godefroy ne dégustera plus sa glace à la vanille en haut du Tourmalet, mais Godefroy 
restera toujours vivant dans nos esprits. 
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